

# SIAMS :

## DE NOMBREUX VISITEURS

**Après 4 années sans SIAMS, le monde de la microtechnique retenait son souffle pour savoir dans quelles conditions pourrait avoir lieu cette édition 2022 et surtout si les visiteurs répondraient présents. Tant les organisateurs que les exposants s'accordent à dire « un grand oui », avec un nombre de visiteurs estimé à 15'000 et dépassant toutes les attentes !**

Les allées du SIAMS n'ont pas désempi durant 4 jours et les exposants affichaient un large sourire. Pour la 13e fois consécutive, la Plateforme décolletage était présente avec le succès qu'on lui connaît. Cette année, 17 entreprises de décolletage ou directement partenaires de cette industrie ont exposé leurs produits et présenté leurs compétences et leur savoir-faire sur ce stand commun, organisé par les trois par-

tenaires que sont CIP Technologie à Tramelan, l'association des décolleteurs AFDT et l'organisateur du salon SIAMS FAJI SA.

Ce concept permet aux PME du domaine décolletage d'être présentes sur le salon mais en limitant leur engagement personnel et en minimisant les coûts. L'équipe de CIP Technologie est en continu sur le stand et peut ainsi répondre aux questions des visiteurs et faire l'intermédiaire entre l'exposant et son client. Les exposants relèvent tous l'effet de synergie de ce stand commun et la très bonne ambiance qui y règne. La Plateforme décolletage est d'autre part un point de rencontre. Elle permet aux exposants de donner rendez-vous à leurs clients et partenaires et de les recevoir tout en partageant un café ou un apéritif convivial.

Nous remercions chaleureusement nos 17 exposants, nos 6 sponsors ainsi que les nombreux visiteurs qui ont fait de ce SIAMS une excellente cuvée !



.....

### JOËLLE SCHNEITER

Responsable du stand